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 亲爱的部长：

 也许我用这两个字不太合适，但是我感觉很合适，也许我与两位部长的关系已超越性别，超越
年龄，这种感觉很好，比小班感觉还要好，这也是真心话。

 说真的，我加入学生会的初衷就是结识更多的朋友，使自己眼界更开阔，然后从学长学姐你们
那里学些待人处世道理，因为我感觉自己刚走入大城市应该学学许许多多社会经验，加入院学生
会就是想体验体验大学丰富多彩的生活，找准自己的位置，更加清楚地认识自己。当然这也是我
参加那么多活动的共同目的，而且我都是尽自己最大努力，本着“善始善终”的原则做事。也许
你们看得出，大一上学期我一直把工作重心放在班级团支书工作上，在学生会没有怎么尽心尽力
，但是下学期我是煞费苦心地做活动，但是希望越大，失望越大，我有同样的感受。学习部的活
动好像是最多的，也是最不受欢迎的，所以做起来难度是最大的。更让人伤心的是我们学习部的
活动学生会其他部也不怎么支持，就知道拉我们帮忙，几乎从来不帮我们的忙。所有所有的我都
是看在眼里记在心里，相信你们比我们清楚的多，不用多废话，反面的教材你们只不过很少说罢
了。当然你们说社会也是如此，我心里也明白。学生会最大的弊病就是“工作效率低”，大家有
目共睹的，当然有时候也不是主席所能改变的，收到团委的限制，在电脑120就比较自由，这也
是最后留下的地方，主要是想借这个学习的平台，在那里有许多硬件知识比较强的学长可以学习
交流。

 废话这么多，没有主题，也算不上是工作总结。看到我的上学期学习委员工作总结知道我的大
一计划就是把自己培养成“痞子”，锻炼自己的待人处世能力；大二就是学会自学，锻炼自己的
学习能力；大三就是学会动手，锻炼自己的创造能力；大四就是考研和就业两手都抓两手都硬的
时候。这种规划很完美，实际上也许达不到，但是我必须努力，尽自己的最大努力。当然我明白
你们一直都劝我留在学生会再干一年，也是为我好的，想让我再锻炼锻炼，把各方面的能力在提
高些，做到领导的位置上会不一样的，是的，我也同意，但是我有自己的想法，有自己的目标，
在这个方面我暂时不想再花那么多时间，我对专业很感兴趣，想有所发展。当初没有选择复读就
是想在大学里考研考到自己理想的学校，我的心也一直没有忘记当初我的誓言。大家都知道我们
学校自动化专业不强，必须考出去，同时我应该把专业课学好，这也是必须的。

 大一学年的综合测评结果基本上已经定下来，我最多获得三等奖学金，与你们相比真的差远啦
，所以与学习部长这个位置实在有点距离。而且我做不到部长那样把学生会工作做得那么好，而
且不耽误学习，数电模电都是九十多分，我也不可能每天晚上工作到一两点，一天只睡四五个小
时。现在我已经搬到一个非常安静的宿舍，比较适合学习，已向辅导员承诺坚定不移的考研，必
须要做好每一步的。我也尝试过一边学习一边工作，真的不能成功变换角色。而且我一旦投入到
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工作中很难把心收到学习上，不干好一件事真的不安心，做学生干部体会很深的就是“责任”二
字。如果那表面上的收获来看我觉得自己碌碌无为，但是我心里明白我自己有很大的改变，对电
脑技术很着迷，每次看到学习部举办活动参与的高手们在舞台上飞洒自如，真的很羡慕他们，我
只是组织者，什么时候才是参与者。但是我因此明白自己要干什么要学什么，同时我与其他高校
的自动化专业的学生有很多联系，他们还经常打击我，是的，有时候我们的目光有点短浅。

 说了那么多我还没说到主题啊，感谢信当然要说谢谢啦，我感觉两个字已经无法表达我的感谢
之情。我一直把你们当做小班，其实只从当上团支书我对真正的小班持保留意见，他特别反对男
生当团支书，我首先打破这个潜规则，遗憾的是我辞职以后我们班没有评上校优秀团支部，其实
我们班的活动是全院最好的，活动评比第一名的，也许怪我中途退下来。

 忘了告诉部长一件事，希望不要怪我也不要再劝我，我把团委学生会部长申请表拿回来啦，我
真的不能胜任，我的心已经飞到团书馆和实验室，谢谢你们对我的器重和栽培，以后学习部有什
么活动能帮上忙我一定帮忙，能参加的一定参加。也许你们会认为我不厚道，其实我的确有点自
私，但我必须想想自己的未来，锻炼自己的学习能力，这也是班主任对我的忠告。我对学习部的
感情就像对团支书一样，我深深地热爱，但是我一定要拥有拥有它，现在我对学分奖学金看的更
加开，尽管我的电脑是预支奖学金买的，我也不会为拿奖学金而去不择手段，现在不行只能继续
欠父母的3500啦。

 在学生会工作时，我也相信越忙越能学到东西，的确如此，我是受益者。部长常常劝我继续把
工作和学习都做好，我感觉不可能，只能做这样的选择。大二不在学生会我也不会闲下来，我要
过英语六级和计算机三级，还有就是电子设计，我很感兴趣，电脑120经常会培训的。做到这些
已经不容易啦，我感觉大学里要混好必须要许多知识要提前学，许多知识要自学。所以说我是一
个闲不下来的人，从初中到大学可以说我每天都在忙，就连寒暑假我也是如此，同学经常问我这
样做会不会压力太大，我的筋会不会绷得太紧，其实我早就习惯啦。当忙碌成为习惯，不忙你会
觉得不习惯的。因此同学常常说我只不过是书呆子，我也只能对他说沉默是“银”。

 春芽已经变成“春芽ing”啦！

 以上都是我的真心话，希望部长能理解我的心情!
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